

PRIX DE L'ABONNEMENT. Edition Quotidienne. Un An. 6 Mois. 3 Mois. 1 Mois. POUR LES ETATS-UNIS.....\$12.00 \$6.00 \$3.00 \$1.00 POUR L'ETRANGER.....\$15.15 \$7.55 \$3.75 \$1.30 Les abonnements se soldent invariablement d'avance.

Le Numéro Cinq Sous

PRIX DE L'ABONNEMENT. Edition Hebdomadaire. Un An. 6 Mois. 3 Mois. 1 Mois. POUR LES ETATS-UNIS.....\$3.00 \$1.50 \$1.00 75 cts POUR L'ETRANGER.....\$4.00 \$2.00 \$1.35 \$1.05 Les abonnements datent du 1er et du 15 de chaque mois.

L'Abeille de la Nouvelle-Orléans.

POLITIQUE, LITTÉRATURE. PRO ARIS ET FOCIS. SCIENCES, ARTS.

Journal-Français Quotidien NOUVELLE-ORLEANS, VENDREDI MATIN, 23 DECEMBRE 1898. Fondé le 1er Septembre 1827

NEW ORLEANS PUBLISHING CO., LIMITED. BUREAU: 233 rue de Chartres, Entre Conti et Bienville. Entered at the Post Office at New Orleans, La., as Second Class Matter.

POUR LES PETITES ANNONCES DE DEMANDES, VENTES ET LOCATIONS, ETC., QUI SE SOLDENT AU PRIX REDUIT DE 10 CENTS LA LIGNE, VOIR UNE AUTRE PAGE.

DEPECHE

Télégraphiques

TRANSMISES A L'ABEILLE

Jusqu'à la dernière heure.

SERVICE DE LA

PRESSE ASSOCIEE

Service Spécial

DE TOUTES LES PARTIES DU

MONDE.

Dans l'île de Cuba.

La Havane, Cuba, 22 décembre — Le télégraphe militaire de Puerto Principe à Santa Cruz, le point d'atterrissage du câble, sera bientôt complété. On sera aussi très prochainement en communication télégraphique avec le général Carpenter. Le colonel Dunwoody, du corps des signaux, dit que le télégraphe sera construit pour les besoins militaires, et qu'il ne sera pas nécessaire de construire des lignes terrestres jusqu'à Santiago, comme on l'avait projeté. Le département de la guerre a donné l'ordre au transport Chester de conduire à Savannah le général Green et son état-major. Il partira ce soir. Quoique n'en ayant pas été requis par les commissaires américains le maréchal Blanco a donné, avant de quitter l'île de Cuba, l'ordre de laisser aux Américains le riche service de table du Palais et le magnifique ameublement du salon de réception. Les carrosses officiels aux armes d'Espagne et les meubles du département de trésor seront vendus. Il est proposé au conseil municipal de changer le nom de la rue Obispo en celui de rue Lee. Pendant un temps cette rue a porté le nom de Weyer. Une décision sera prise ultérieurement.

La santé de Senor Sagasta.
Madrid, Espagne, 22 décembre — L'état de Senor Sagasta, président du conseil, est plus mauvais aujourd'hui; il a une forte fièvre. La maladie du premier ministre a fait baisser les bons intérieurs espagnols de 56,25 à 55,30.

L'Agitation Carlisle.

Madrid, Espagne, 22 décembre — L'agitation carliste continue dans plusieurs provinces du nord de l'Espagne. De nombreux agitateurs ont été arrêtés à Morello à la suite d'une démonstration carliste. Un carliste a été arrêté à Placencia, province de Cáceres, pour distribution d'armes. Le rapport annonçant que Don Carlos a contracté un emprunt en Angleterre est démenti. On dit qu'il a essayé, mais qu'il n'a pas réussi.

Collision sur la Mersey.

Liverpool, Angleterre, 22 décembre — Le vapeur anglais Deptford, capitaine Woodruff, parti le 40 novembre de Galveston pour Liverpool, par voie de Newport News, est entré hier soir sur la Mersey en collision avec un petit bâtiment qui a coulé. On ne sait pas encore si le Deptford a subi des dommages, ni s'il y a des victimes.

L'Artillerie Française.

Paris, France, 22 décembre — La Chambre des Députés a voté aujourd'hui à l'unanimité un crédit de 66,000,000 de francs pour compléter le nouvel armement de l'artillerie française.

Rapatriement d'Espagnols.

Cádiz, 22 décembre — Le transport Gran Antilla, Capt Bayona, qui était parti de la Havane le 2 décembre, avec des troues espagnols rapatriés, est arrivé dans le port.

Protestation des Etats-Unis contre la France.

Pekin, 22 décembre — Le ministre des Etats-Unis, ici, Edward S. Conger, a fait une protestation contre l'extension projetée de la juridiction française, à Shanghai. Cette protestation, jointe à celle de l'Angleterre, sur le même sujet, va encourager les Chinois dans leur résistance aux demandes des Français; mais si les chinois ne sont pas soutenus, ils seront obligés de céder.

Nouvelle découverte de terrains aurifères.

Victoria, Col. Brit., 22 décembre — Le Rosalie, arrivé hier, de Skagway, rapporte le naufrage d'un sloop, qui était parti de Wrangell, il y a deux semaines, en destination de Skagway, portant une douzaine d'hommes qui se rendaient à Atlin. Le sloop a été trouvé la cale en l'air. On craint que les 12 hommes n'aient perdu la vie. Fred Smith, de Victoria, qui arrive de Atlin, annonce la découverte de deux criques où l'or abonde. Les deux criques nouvelles ont été appelées Creek Moose et Creek Goose. Smith avait les mains gelées; il a failli perdre la vie, en remontant. On a appris aussi la perte de la goélette Ohio, au large de Victoria. Personne n'a péri.

Le général Miles à Cincinnati.

Cincinnati, Ohio, 22 décembre — Le général major Nelson A. Miles est arrivé à Cincinnati pour répondre au toast de l'esprit de la Nouvelle-Angleterre, au banquet annuel de la Société de la Nouvelle-Angleterre qui aura lieu ce soir au Grand Hotel. Le général est accompagné de Mme Miles et du colonel Michter, de son état-major. A Cincinnati il est l'hôte de M. Frank Wiborg, un des parents de Clifton. Le commandant en chef de l'armée américaine retournera à Washington vendredi matin.

Le traité postal avec l'Italie.

Washington, 22 décembre — M. Draper, ambassadeur des Etats-Unis à Rome, informe le département d'état que la Chambre des Députés d'Italie a ratifié hier le traité postal avec les Etats-Unis, qu'il est possible que le Sénat le ratifie aujourd'hui ou demain et que le traité soit mis en vigueur le premier janvier prochain, en ce qui concerne l'Italie.

Traité entre le Mexique et les Etats-Unis.

New York, 22 décembre — Une dépêche de Mexico au Herald dit que l'ambassadeur Clayton et le ministre des affaires étrangères, Senor Mariscal, se sont entendus sur les termes du traité d'extradition entre les Etats-Unis et le Mexique. On pense que les deux gouvernements se déclareront satisfaits des termes du traité.

La réorganisation de l'armée.

Washington, 22 décembre — Le projet de loi relatif à l'augmentation de l'effectif de l'armée régulière, projet que la minorité de la commission de la Chambre proposera à la place du projet Hull, a été élaboré par le représentant Hay de la Virginie. Il est actuellement au département de la guerre, où une estimation des dépenses qu'il entraînerait sera faite. Le projet établit une armée permanente de 30,000 hommes: 12,000 d'artillerie, 8,000 d'infanterie, 6,000 de cavalerie et de génie, un corps d'intendance, un corps de signaux et un état-major général. Pour faire face aux exigences actuelles à Porto-Rico, à Cuba, aux Philippines, à Hawaii et aux Ladrões, le projet de M. Hay établit que le Président lancera une proclamation pour l'enrôlement de 50,000 volontaires qui resteront deux ans au service et seront commandés par des officiers nommés par le Président. Leur organisation sera semblable à celle de l'armée régulière. L'effectif des différentes armes sera déterminé par le Président. Les volontaires actuels seront licenciés dans les soixante jours suivant l'adoption du projet de loi, mais leurs organisations seront admises de préférence dans la nouvelle armée si elles en manifestent l'intention dans un délai de quinze jours. M. Hay remettra demain ce projet de loi et le rapport de la minorité de la commission au clerk de la Chambre. L'argument principal de la minorité contre le projet Hull tendant à une armée permanente de 100,000 hommes sera que l'avenir des Philippines et de Cuba n'est pas encore déterminé, et que si l'effectif de l'armée permanente est porté à 100,000 il sera impossible de le réduire, quel qu'il arrive plus tard. Dans son rapport la minorité dira qu'une armée permanente de cent mille hommes coûtera au peuple des Etats-Unis \$165,000,000 par an, qui ajoutés aux \$145,000,000 de pensions, porteront les dépenses militaires à \$310,000,000. M. Hay estime qu'une armée permanente de 30,000 hommes et 50,000 volontaires coûteront \$100,000,000. Mais ces dépenses ne seront faites que pendant deux ans. La création d'une force de volontaires pour des besoins temporaires lui maintiendrait au pouvoir du Congrès, qui fixerait son effectif d'après l'état de choses existant.

Envoi de troupes aux Philippines.

San Francisco, 22 décembre — Le major général Marriam a ordonné que l'on achève rapidement les préparatifs nécessaires pour une autre expédition de transports à Manille. Il espère pouvoir annoncer au commencement de la semaine prochaine que, avant 10 jours, il pourra faire venir le 20 d'infanterie du Fort Leavenworth, Kansas et l'expédition aux Philippines, abord du Seandia. On pense que le 1er volontaires de la Californie reviendra au pays par le Seandia, à son retour des Philippines.

Presque mort de faim.

Seattle, Wash., 22 décembre — Jack Smith, chasseur et prospecteur, qui était parti de Skagway sur un petit bateau de pêche, a été jeté à la côte sur l'île Chilca, pendant l'ouragan qui a fait sombrer le Détroit et presque causé la perte du steamer Olympia. Pendant 19 jours, Smith a vécu d'oiseaux crus et de la chair des loutres qu'il avait tués. Il était à moitié mort, quand est arrivé à son secours le petit steamer Olympia. On a en quelque peine à lui rendre la santé.

Expédition de bestiaux à Manille.

San Francisco, 22 décembre — Le navire Tacoma va partir aujourd'hui pour Honolulu, avec 111 mulets pour l'armée. A Honolulu, les mulets vont être dressés pendant plusieurs semaines. On va expédier 200 chevaux à Honolulu, puis on les transporteront de là à Manille, pour l'usage des troupes qui y sont stationnées. De plus, le Tacoma va transporter dans sa cale une quantité de wagons, de charrettes, d'instruments propres à construire des chemins nouveaux ou à améliorer les anciens dans les îles Philippines. Le lieutenant O'Shea, du 4ème de cavalerie, à l'inspection des bestiaux, à bord du Tacoma. Il y a aussi un chirurgien vétérinaire et 52 hommes pour soigner tous ces animaux. 28 de ces hommes appartiennent au 4e régiment de cavalerie.

Translation des restes du lieutenant-commandant Payne.

Ashville, Caroline du Nord, 22 décembre — Les restes du lieutenant-commandant Sumner C. Payne, de la marine des Etats-Unis, en retraite, mort hier à Ashville, ont été envoyés aujourd'hui à Washington. Le lieutenant Payne était, quelque temps avant la déclaration de guerre, officier exécutif de l'Olympia, le navire-amiral du commodore Dewey.

La révolution en Bolivie.

New York, 22 décembre — Une dépêche de Bolivie annonce que la révolution y prend chaque jour plus de force et d'importance. Le général Cáceres est arrivé de La Place. Les insurgés ont fait un nouveau pas en avant pour aller à la rencontre du président Aloaz et de ses troupes. Le Président a ordonné aux représentants de la Bolivie qui sont à Molenda, Pérou, d'arrêter toutes les importations de La Paz.

Un train sauvé d'un désastre par un oiseau.

Austin, Tex., 22 décembre — Le train de passagers se dirigeant vers le nord, sur la ligne International et Great Western, vient d'échapper à un désastre, à une quarantaine de miles de la ville, par l'intervention d'un oiseau. Un misérable avait placé un rail en travers de la voie, et l'avait solidement attaché. Heureusement, avant que le train n'arrivât à l'endroit où était tendu le piège, un oiseau, aveuglé par la lumière de la locomotive, vint se jeter contre le phare avec force, brisa le verre, et éteignit la lampe. Le train, jeté dans l'obscurité, fut obligé d'aller lentement jusqu'à la prochaine station. Il rencontra l'obstruction, et la voie fut un peu déblayée, en avant de la machine; mais le choc n'avait pas été violent; personne n'a été blessé.

Promotions dans l'armée.

New York, 22 décembre — Une dépêche de Washington dit que l'ordre a été envoyé au quartier général de l'armée de faire graduer la première classe des cadets de West Point, en février, au lieu de le faire en juin. Cet ordre est conforme aux recommandations faites par le général Miles, il y a quelque temps, et approuvées depuis lors, par le secrétaire Alger. Ces recommandations étaient nécessaires, attendu que l'on manque de jeunes officiers. La plupart de ceux qui appartiennent à l'état-major sont malades ou malades, de telle sorte que les rangs sont considérablement éclaircis. Dans le 3ème de cavalerie, il n'y a que cinq officiers en activité de service. L'addition de nouveaux lieutenants en second, au nombre d'environ cinquante, va relever la situation et faire renvoyer du service un grand nombre d'employés civils qui ne sont pas propres à ce genre de travaux, et qui pourraient, grâce à la pression de certains politiciens, se faire nommer lieutenants en second.

Envoi de troupes aux Philippines.

San Francisco, 22 décembre — Le major général Marriam a ordonné que l'on achève rapidement les préparatifs nécessaires pour une autre expédition de transports à Manille. Il espère pouvoir annoncer au commencement de la semaine prochaine que, avant 10 jours, il pourra faire venir le 20 d'infanterie du Fort Leavenworth, Kansas et l'expédition aux Philippines, abord du Seandia. On pense que le 1er volontaires de la Californie reviendra au pays par le Seandia, à son retour des Philippines.

Les propriétés de l'Eglise aux Philippines.

New York, 22 décembre — Une dépêche spéciale de Washington rapporte une conversation avec le Dr David S. Hill, assistant-secrétaire d'Etat, à propos des dispositions que l'on doit prendre à l'égard des propriétés catholiques dans les Philippines. C'est une affaire qui regarde le Congrès, et non le département d'Etat, a-t-il dit. Je crois, a-t-il ajouté, qu'une cour dans le genre de celle qui a été organisée lors de l'annexion de nos possessions mexicaines, pourrait régler cette affaire. La cour des réclamations particulières de terres a alors examiné les titres des innombrables pièces de terre appartenant à l'Eglise, dans le Nouveau Mexique, l'Arizona et la Californie. La décision rendue a satisfait tout le monde. Il n'y a pas de raison qui puisse faire croire que les catholiques ne seront pas honorablement et justement traités par les Etats-Unis. L'administration se conduira largement; elle veut établir aux Philippines un gouvernement qui les fasse prospérer, au triple point de vue social, religieux et économique.

Mort à 109 ans.

Malone N. Y. 22 décembre — On a appris aujourd'hui, à Malone, la mort de Patrick Haggerty, probablement l'homme le plus âgé de l'Etat. Il serait entré dans sa 110ème année, le 17 mars prochain. Il était extraordinairement bien conservé, au double point de vue intellectuel et physique. Il lisait tous les jours son journal sans lunettes. Il avait des habitudes très régulières, se levait, chaque matin, de très bonne heure. C'était un fumeur invétéré; il avait commencé à user du tabac dans son enfance sur la recommandation des médecins. Il demeurait à quelques miles de Rotterdam.

Envoi de troupes aux Philippines.

Chicago, Illinois, 22 décembre — Par télégraphe le secrétaire Alger a donné aujourd'hui au quatrième d'infanterie, à Fort Sheridan, et au dix-septième d'infanterie, à la caserne de Columbus, Ohio, l'ordre de partir pour les Philippines d'ici le 15 janvier prochain. Ces régiments se rendront à destination par voie de New York et du canal de Suez. L'effectif de ces régiments est complété; ils comptent actuellement environ douze cents hommes chacun.

Les Maladies Contagieuses chez les Bestiaux.

Springfield, Ill., 22 décembre — Le Bureau des Commissaires de Bestiaux vient d'envoyer au gouvernement son 130 rapport annuel, qui contient de nombreuses remarques sur les maladies contagieuses parmi les animaux. Pendant l'année, il s'est déclaré trois fois de la peste, parmi les bestiaux de l'Etat, et ce n'était pas seulement le résultat de l'importation illégale de bestiaux du Sud. Le rapport s'étend sur les expériences qui ont été faites près de Rockford par le bureau. Ces expériences ont prouvé que le bétail du sud plongé dans l'huile de dynamo et dans le soufre ne peut, comme l'a prétendu le Bureau de l'Industrie Animale, communiquer cette fièvre au bétail du Nord. En ce qui concerne la tuberculose parmi les bestiaux, les bestiaux de l'Etat, et ce n'était pas seulement le résultat de l'importation illégale de bestiaux du Sud. Le rapport s'étend sur les expériences qui ont été faites près de Rockford par le bureau. Ces expériences ont prouvé que le bétail du sud plongé dans l'huile de dynamo et dans le soufre ne peut, comme l'a prétendu le Bureau de l'Industrie Animale, communiquer cette fièvre au bétail du Nord. En ce qui concerne la tuberculose parmi les bestiaux, les bestiaux de l'Etat, et ce n'était pas seulement le résultat de l'importation illégale de bestiaux du Sud. Le rapport s'étend sur les expériences qui ont été faites près de Rockford par le bureau. Ces expériences ont prouvé que le bétail du sud plongé dans l'huile de dynamo et dans le soufre ne peut, comme l'a prétendu le Bureau de l'Industrie Animale, communiquer cette fièvre au bétail du Nord.

Leucémie dans l'armée.

Washington, 22 décembre — Une dépêche de Valparaiso annonce que le sous-secrétaire des affaires étrangères a été déstitué, de graves accusations pesant sur lui. L'Oregon et l'Iowa sont partis hier. La population a cordialement accueilli les matelots américains. Le ministre des Etats-Unis a visité les navires de guerre.

Meurtre d'un député-shérif à Chicago.

Chicago, Illinois, 22 décembre — Thomas Crosby, le fils âgé de treize ans de Mme Margaret Crosby, une riche veuve résidant à Edgewater, un faubourg de Chicago, a tiré aujourd'hui sur le député-shérif Frank Nye et l'a tué sur le coup, au moment où l'agent tentait de signifier une assignation en restitution. L'assignation est basée sur une hypothèque forcée sur la propriété Crosby. Le jeune garçon avait défendu à l'agent de l'autorité d'essayer d'entrer dans la maison, mais Nye, sans s'occuper des menaces, a essayé d'ouvrir une fenêtre. La mère et la grand-mère du jeune homme se trouvaient à l'étage supérieur. Il dit qu'il avait reçu l'instruction de faire feu sur quiconque essaierait de pénétrer dans la maison.

Probabilité d'une entente.

Washington, 22 décembre — La prochaine session de la haute commission canadienne conjointe sera limitée à deux semaines. Il y a des indications du fait que les commissaires "considèrent plus brillante aujourd'hui qu'avant l'ajournement la perspective d'arriver à une entente. Dans les cercles bien informés on exprime l'opinion qu'un traité régissant tous les points en litige entre les deux pays, faisant même quelques légers progrès dans la voie de la réciprocité, sera complètement élaboré avant le premier janvier.

BONBONS

Pour les Fêtes. Mellicor Marché qu'anticipera. En Gros et en Détail. Venez Tot, et Evitez la Foule. Southern Confectionery Co., Enc. Tchoupitoulas et Gravier 23 déca - au 1er jan - 1899

Suicide à San Francisco.

Columbus, Ohio, 22 décembre — Une dame distinguée et élégamment habillée est arrivée hier soir à neuf heures à l'hôtel Chittenden et s'est inscrite sous le nom de Mme Ashton, de Pittsburg. Elle a été trouvée morte dans sa chambre aujourd'hui. Elle s'était suicidée en absorbant de l'acide carbonique. Deux enveloppes ont été trouvées dans la chambre. L'une contenait l'argent nécessaire pour payer sa chambre; l'autre, adressée au chef de la police, contenait la note suivante: Mon mari m'ayant laissée seule en mourant je ne tiens plus à la vie. Il y a \$77 dans la poche de ma jaquette. Faites-moi enterrer l'importe où. Cette note était imprimée, dans le but évident de ne pas faire connaître l'écriture. La défunte était âgée de 50 à 35 ans. Le corps a été transporté à la morgue.

NOUVELLES DU CHILI.

New York, 22 décembre — Une dépêche de Valparaiso annonce que le sous-secrétaire des affaires étrangères a été déstitué, de graves accusations pesant sur lui. L'Oregon et l'Iowa sont partis hier. La population a cordialement accueilli les matelots américains. Le ministre des Etats-Unis a visité les navires de guerre.

Meurtre d'un député-shérif à Chicago.

Chicago, Illinois, 22 décembre — Thomas Crosby, le fils âgé de treize ans de Mme Margaret Crosby, une riche veuve résidant à Edgewater, un faubourg de Chicago, a tiré aujourd'hui sur le député-shérif Frank Nye et l'a tué sur le coup, au moment où l'agent tentait de signifier une assignation en restitution. L'assignation est basée sur une hypothèque forcée sur la propriété Crosby. Le jeune garçon avait défendu à l'agent de l'autorité d'essayer d'entrer dans la maison, mais Nye, sans s'occuper des menaces, a essayé d'ouvrir une fenêtre. La mère et la grand-mère du jeune homme se trouvaient à l'étage supérieur. Il dit qu'il avait reçu l'instruction de faire feu sur quiconque essaierait de pénétrer dans la maison.

Probabilité d'une entente.

Washington, 22 décembre — La prochaine session de la haute commission canadienne conjointe sera limitée à deux semaines. Il y a des indications du fait que les commissaires "considèrent plus brillante aujourd'hui qu'avant l'ajournement la perspective d'arriver à une entente. Dans les cercles bien informés on exprime l'opinion qu'un traité régissant tous les points en litige entre les deux pays, faisant même quelques légers progrès dans la voie de la réciprocité, sera complètement élaboré avant le premier janvier.

BONBONS

Pour les Fêtes. Mellicor Marché qu'anticipera. En Gros et en Détail. Venez Tot, et Evitez la Foule. Southern Confectionery Co., Enc. Tchoupitoulas et Gravier 23 déca - au 1er jan - 1899

Les ordres reçus par la poste recevront une attention prompte. Demandez notre Catalogue.

MARX BROS., BARGAINS

605-607-609 rue du Canal.

Bargains Vendredi . . .

Positivement le seul jour de la semaine où nous vendons des marchandises à perte. Et nous le faisons pour liquider des marchandises dépareillées. Une splendide occasion pour ce qui est à la recherche de bargains.

BARGAINS EN HABILLEMENTS POUR GARÇONS.

Le dernier jour de la vente de Shérif de Vogel, Sincer & Co. Stock à la moitié du coût actuel. Complete Reaser épaule, Jersey Suits, Middy Suits, et Junior Suits valant le double. 99c et 1.48

Complets, simple ou double rangée de boutons, Middy Suits ou Reaser, une grande collection, à 2.00, 2.50, 3.00, 3.50, 4.00, 5.00, confectionnés à la dernière mode, garnis de galons en soie, conçus avec de la soie - vous paierez beaucoup plus dans d'autres magasins.

HABILLEMENTS POUR JEUNES GENS.

\$3, \$4, \$5, \$6, 7.50, 8.50, 10.00. L'assortiment est des plus complets. Les prix sont remarquablement modiques, vous l'admirez.

BARGAINS EN HABILLEMENTS POUR HOMMES

Tout le monde sait combien nous vendons les habillements bon marché, mais personne ne sait combien Bon Marché nous pouvons les vendre. Vendredi nous vous montrons de vrais Bargains en Costumes pour hommes, à \$4.99, \$5.98, \$6.49, \$6.98, \$7.50, \$8.00, \$8.50 et \$9.98.

Bargains en Vêtements.

Ces régiments se rendront à destination par voie de New York et du canal de Suez. L'effectif de ces régiments est complété; ils comptent actuellement environ douze cents hommes chacun.

Bargains en Chapeaux. Alpines de \$7.00 grande amovible. 74c Chapeaux noirs et bleus à 1.50. Notre marque "Non Est" 1.50. Kappa pour garçons, valant 25c pour 1.50.

Gilets de \$3.00 et \$3.50 à 1.75. Jacketts pour hommes de \$8.00 à 4.00. Cravates en soie de \$0.50 à 0.25. Bottes de \$10.00 à 2.49. Chaussettes de fantaisie de 35c à 1.99.